

Artikel vom 11.07.2021

Kreisvorstandswahl 2021

Veronika Mirlach neue Kreisvorsitzende im Münchner Süden



Pressemitteilung CSU Kreisverband München Süd, 11.7.2021

Wechsel an der Spitze der CSU München Süd – Stadträtin Veronika Mirlach (34) folgt auf Staatsminister Georg Eisenreich, MdL (50) im Amt als Kreisvorsitzende

Nach über 20 Jahren als Kreisvorsitzender der CSU München Süd hat Staatsminister Georg Eisenreich, MdL nicht mehr für das Amt des Kreisvorsitzenden kandidiert. Denn am 15. Juli stellt er sich zur Wahl für das Amt des Bezirksvorsitzenden der CSU München.

Die Delegierten im Kreisverband wählten Stadträtin Veronika Mirlach mit 98% zu seiner Nachfolgerin. Georg Eisenreich: "Ich freue mich sehr, dass der Kreisverband meinen Vorschlag angenommen hat und mit Stadträtin Veronika Mirlach eine junge, kompetente und politisch bereits erfahrene Kreisvorsitzende gewählt hat. Dass es nun eine weitere weibliche und junge Kreisvorsitzende in München gibt, ist ein klares Signal. Wir wollen für junge Menschen und Frauen attraktiver werden. Die CSU München versteht sich als moderne Großstadtpartei."

"Georg Eisenreich hat den Verband über zwei Jahrzehnte erfolgreich geführt und geprägt. Auf ihn zu folgen, ist eine Ehre für mich. Ich freue mich sehr über das große Vertrauen und die neue Aufgabe. Gemeinsam mit dem neu gewählten Vorstand und den rund 830 Mitgliedern bei uns im Münchner Süden werde ich alles geben, dass der Verband auch weiterhin so harmonisch und erfolgreich ist", so Veronika Mirlach.

Als stellvertretende Kreisvorsitzende wurden der Bundestagsabgeordnete Michael Kuffer, Stadtrat Matthias Stadler und Matthias Rickinger wiedergewählt. Sabine Gründlinger und Natalie Moll wurden erstmals zu stellvertretenden Kreisvorsitzenden gewählt. Die Bezirksrätin Birgit Hainz wurde als Schriftführerin und Reinhold Wirthl als Schatzmeister bestätigt.

Veronika Mirlach ist seit 13 Jahren CSU Mitglied. Die 34-jährige Juristin war bisher stellvertretende Kreisvorsitzende und Ortsvorsitzende der CSU Solln/Thalkirchen. Seit 2014 ist sie Mitglied im Bezirksausschuss 19. Bei der letzten Kommunalwahl wurde sie erstmals in den Münchner Stadtrat gewählt.

Ein Schwerpunkt ihrer politischen Arbeit im Rathaus liegt im Ausschuss für Stadtplanung und Bauordnung. „Als Münchner Kindl liegt es mir besonders am Herzen, dass die Lebensqualität in München auch weiterhin hoch bleibt. Die Stadtplanung ist dabei ein zentrales Thema, das ich zusammen mit meiner Partei aktiv mitgestalten möchte. Aus diesem Grund freue ich mich auch sehr, dass ich gemeinsam mit dem Landtagsabgeordneten und früheren Bürgermeister Josef Schmid auf Ebene der CSU München in Zukunft das Fachforum „Bauen und Wohnen“ leiten darf“ erklärt Stadträtin Veronika Mirlach.

Mit Blick in die nahe Zukunft sagt die neue Kreisvorsitzende: „In den nächsten Monaten werden wir uns im Münchner Süden intensiv in den Bundestagswahlkampf einbringen und unseren Bundestagsabgeordneten Michael Kuffer tatkräftig unterstützen. Denn wir brauchen im Münchner Süden auch weiterhin eine starke Stimme für eine pragmatische und bürgerliche Politik in Berlin. Ich freue mich auf den Wahlkampf und darauf, mit den Bürgerinnen und Bürgern persönlich ins Gespräch zu kommen.“